



校長室より



令和7年 6月20日

自分らしく生きる 豊かに生きる

No.1 1

今年度もプールが始まりました

梅雨入りしてもすぐ、熱中症警戒アラートが出る蒸し暑い日が続いています。6月20日(金)、小学部、中学部のプール開きがあり、本年度の水泳指導がスタートしました。本校は室内プールですが、天井のガラス張り屋根から、太陽光がさして、プールがエメラルド色に輝いています。子どもたちは、一年ぶりのプールに感激の声をあげていましたね。SUP(サップ)をプールに浮かべると、冒険気分、子どもたちの表情が生き生きとしてきます。プールを楽しみに今年も暑い夏を乗り切ってほしいですね。



ショップカードを制作しました

高等部2ブロック3年の「ものづくり」の時間に、美浜町にあるデザインオフィスシルベのデザイナーである碓井氏を講師にお呼びして、「ショップカード」の制作に取り組みました。碓井氏は、昨年度もみはまコミスクの「地域から学ぶ」の取組で、生き方・在り方の授業をしてくださった方です。生徒たちは、「ものづくり」の活動において、工芸や木工、布・編み物などの班に分かれて制作活動をしています。製品に付けるショップカードを作るにあたって、碓井氏よりロゴのデザインの仕方、ショップカードの表面・裏面に必要な情報の載せ方などを学びました。生徒たちは、何通りもアイデアを出し、各々の班のショップカードを完成させることができました。プロのデザイナーから指導を受けたこの知識や技能は、かれらの卒業後もきっと生かされることと思います。

